
■小川さん講演会

吉瀬研究室で開催された小川さんの講演会に混ぜてもらいました．
研究の内容は興味深く，また，勉強になった，のは勿論のことですが，
D を取るに当たっての研究の進め方や
研究者としての心構えのお話しが非常にためになりました．
研究は，信念もって，一歩一歩着実にすすめないとだめですよね．
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